



しおのまちザルツブルクとの交流

音楽の都で「塩(ザルツ)」にゆかりのあるオーストリア・ザルツブルクの音楽家らの皆さんとしおがま文化大使の菅野潤さんが、伊保石地区災害公営住宅や小中学校4カ所を訪問し、演奏を披露しました。(3月3日 伊保石地区災害公営住宅)



パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



野外施設「しお彩テラス」完成

千賀の浦緑地に各種イベントで利用可能な野外施設「しお彩テラス」が完成し、完成式典が行われました。式典では、塩釜高等学校の吹奏楽部の演奏とダンス部によるパフォーマンスが披露され、施設の完成を祝いました。

完成した施設はヨットのセイル(帆)をイメージした上屋の幕や鹽竈桜をモチーフにしたステージなど塩竈らしさを感じさせる施設です。(3月4日 千賀の浦緑地)

亡き人を思う～東日本大震災追悼の祈り～

東日本大震災追悼式が行われ、遺族や関係者ら約700人が参列しました。塩竈市東日本大震災モニュメント前に設けられた献花所でも献花や黙とうが行われ、犠牲となられた方々を悼みました。

また、Dragon AshのATSUSHIさんらによるライブ「3.11POWER of LIFE」が開催され、亡き人をしのびました。

(3月11日 塩釜ガス体育館ほか)



平野早矢香

ふれあいスポーツフェスタin塩竈

2012年ロンドン五輪で卓球女子団体で銀メダルを獲得した平野早矢香さんが来塩。実技を交えた指導が行われ、参加した小中学生たちは、平野さんの実技指導に熱心に耳を傾けていました。(3月4日 塩釜ガス体育館)



文化財のあるまちを楽しむマップづくり

文化財の重要性や大切さを再認識し魅力を伝えるマップづくり「塩竈学問所講座」を行い、16人が参加しました。実際に鹽竈神社境内などを見て歩くなど、3回のワークショップを通じて本市の魅力を発掘し、地元の子どもたちに伝える文化財マップとしてまとめます。

今回作成している文化財マップは内容を整理して平成29年度に発行する予定です。

(2月21日、28日、3月21日 塩竈市杉村惇美術館ほか)

塩高生が開発!

特産の「藻塩」で塩竈をPR!

塩釜高校の生徒たちが、塩竈特産の「藻塩」を使ったバスソルト「藻塩のささやき」を作り販売しています。

このバスソルトはホテルグランドパレス塩釜、浦酒酒ギャラリー、阿部勸酒造店のほか、4月23日(日)に開催されるしおがま市民まつりでも販売されます。また、市民まつりでは「鹽竈桜」と「藻塩」を使った新商品が登場します。お楽しみに!



手芸部部長の吉川百音さん(3年、中央)とインターアクト同好会部長の堤玲菜さん(3年、左)が、売上金を寄付金として市長へ手渡ししました。

問 塩釜高校 ☎362-1011